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二本木連合町内会会長   

   倉橋美喜男 

令和元年度町内会定期総会の開催について 

日時：３月１５日（日）10：00～12：００＜墓地 8：45～＞ 

     場所：二本木コミュニティセンター 

 

令和元年度町内会事業報告、収支決算、令和 2 年度新役員承認（案）、事業計画（案）、

収支予算（案）の承認手続きについて 

 

このたびのコロナウイルス感染症の流行にかんがみ、二本木連合町内会としましても通常の形での町

内会総会の開催の断念に至りました。つきましては以下の形で、町内会の皆様に議案承認をいただきた

いと思います。 

 

（１） 承認していただきたい議案 

   ① 令和元年度事業報告 

   ② 令和元年度一般会計収支決算 

   ③ 令和２年度町内会役員（案） 

   ④ 令和２年度事業計画（案） 

   ⑤ 令和２年度一般会計収支予算（案） 

   ⑥ 令和２年度町内会費（案） 

   ⑦ 二本木神社令和元年度決算報告・令和 2年度予算（案） 

（２） 総会に代わる承認手続き 

   ① 3月 7日（土）組長会にて、総会資料質疑、応答 

   ② 3月 7日（土）組長会にて、総会資料承認 

   ③ 3月 12日（木 ）総会資料回覧版にて告知 

   ④ 3月 17日（火）～3月 28日（土）8：30～12：30 

    月曜日を除く毎日、町内会対応 

（町内会役員が待機し、質問に応じる） 

   ⑤ 3月 28日（土）12：30分議案成立の確認 
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 二本木連合町内会会長   

   倉橋美喜男 

令和元年度町内会定期総会の開催中止に伴う議案承認について（報告） 

   

このたびのコロナウイルス感染症対策のため、二本木連合町内会定期総会が開催できませんでした。 

回覧で提示した手続きで、町内会の皆様に議案承認をお願いしましたところ、７名の方から質問がありま

した。60名の方が総会資料を取りに来られました。主な質問内容は以下の通りでした。 

 

(1）質問内容 

① 会計監査は町内会長経験者と前年度組長会議長であるが、一般町内会員を入れる考えはないか 

② 総会資料に、町内の全世帯数と町内会加入世帯数を入れてほしい 

③  ：二本木新町公民館の鍵が複数出回っている 

：常駐の二本木新町公民館長を設置するのか 

：回覧板は連合町内会として何種類回しているのか 

④ 総会開催中止で、総会資料の全戸配布は考えなかったのか 

⑤ 総会中止の代替案で議案承認をする前に、承認方法の承認が必要ではないか 

⑥ 固定収入、支出に増減があるのはなぜか 

⑦ 支出項目に関するもの 

⑧ 二本木新町町内会の自主的活動の領域を広げてほしい 

(2）町内会の対応 

① 前年より検討していますが、一般町内会員の選出が難しい。ご意見をお聞きしたい。 

② 次年度より総会資料に町内の全世帯数と町内会加入世帯数を掲載します。 

③ 二本木新町関係 ：鍵は取り替えます ：常駐公民館長は予定にありません。 

：連合町内会名で発行したものが、1種類あるだけです 

④ 希望者には町内会事務所で配布することで対応することにしました。 

⑤ 提示した手続きでの承認と議案承認が分離して提案されなかったため、不明瞭な部分がありまし

た。おわびします。 

⑥ 雑費に計上すべきものが、一緒に計上されているので、次年度より改めます。 

⑦ 詳細にわたるため、別途お答えしました。 

⑧ 多数の二本木新町町内会員の意向として確認できません。 

 

総会に向けて委任状総数、3298世帯分をいただきました。 

被委任者、総会議長に 3月 28日、 議案承認をいただきました。 

 

今回このような変則的な形で、議案承認をお願いしましたが、温かい励ましとご理解ご協力をいただき、

町内会役員一同心より感謝申し上げます。 


